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COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 19 maggio 2020  

L’anno 2020, il giorno diciannove  del mese di Maggio in Palermo, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante 

collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi 

delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché 

della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso di convocazione e-mail del 05 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie 

e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amministrativo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal Consigliere più giovane Mirko Dentici 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risulta assente il  

Cons. Dentici 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:46 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri Buccola, Di Vincenti e Ruggiero. 

Il Presidente: inizia con le comunicazioni : Afferma che in via Francia ed in via Li bassi questa 

mattina si sono presentati mercatari con intenzione di svolgere la propria attività in maniera del 

tutto priva delle giuste precauzioni senza prendere in considerazione l’attuale periodo emergenziale 

in cui la sicurezza e la salute dovrebbero devono venire prima di ogni altra cosa. 

Sono presenti in loco la Polizia Municipale ed i carabinieri in tenuta antisommossa, che hanno 

blindato le aree in questione e precisamente comunica che sul quotidiano Palermo Today c’è un 

articolo sulla rivolta che si sta verificando in alcune aree dove si svolgevano i mercati rionali e ne 

da lettura. 

Precisa che la tutela della salute è un elemento imprescindibile e che ci devono essere le condizioni 

sia di sicurezza che d’igiene che devono essere rispettate, soprattutto in questo momento occorre 

attuare comportamenti drastici per tutelare i cittadini dal momento in cui è presente una pandemia 

ed occorre bloccare il comportamento non idoneo che vorrebbero attuare i mercatari. 

Consigliere Tuzzolino rimane senza parole al riguardo della lettura. Decade qualsiasi confronto 

civile fra amministrazione rappresentanti di categoria manca un dialogo tra i rappresentanti di 

associazione di categoria e l’amministrazione e i mercatari non possono fregarsene della situazione 

attuale ed evitarla. 

Consigliere Dentici prende parola ed espone che occorre mettere in luce la non attenzione da parte 

del comune in tutti questi mesi in cui poteva realmente organizzare un regolamento ad hoc per i 

mercati rionali in quanto già danni se ne discute è che in consiglio stesso della quarta circoscrizione 

l'anno scorso se n'era parlato in maniera abbondante,senza però raggiungere né un accordo né 

realizzare dei passi avanti; afferma, ancora, che occorre tutelare mercatari e suggerisce come altri 

colleghi sostengono lo svolgimento della propria attività commerciale da parte di questi piccoli 

commercianti non soltanto con cadenza settimanale ma quotidianamente. Il tutto deve essere svolto 

in luoghi sicuri, idonei e occorre una vera riorganizzazione 

Consigliere Ruggiero afferma, come aveva già detto in alcune sedute precedenti, che c’è stata una 

completa disorganizzazione e improvvisazione nel svolgere determinate situazioni da parte di 

questo comune ed è davvero assurdo che la problematica venga affrontata solamente giorni prima 

del possibile svolgimento e non venga affrontata con le giuste tempistiche. 

Occorrerebbe attuare un’interazione tra i residenti, l’amministrazione e  l’associazione di categoria 

per poter raggiungere una saggia decisione. 

Consigliere Lupo interviene è chiede ulteriori ragguagli al riguardo di tali problematiche che si 

stanno creando all’interno dei mercati di come il comune non si sia realmente mosso 
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quotidianamente per dare luce ad una soluzione. Inoltre chiede se l’Assessore è stato invitato in 

Consiglio 

Presidente Moncada fa presente che non è il momento per farlo partecipare in Consiglio  con tutto 

il da fare che ha e che lui è l’interlocutore; mette in chiaro che esistono dei protocolli d’Intesa che 

danno delle direttive e delle prescrizioni che dovrebbero essere condivise da tutti i soggetti che lo 

sottoscrivono,occorre ripartire con le giuste condizioni e afferma che l’amministrazione fa bene ad 

adottare la forza è che occorrono regole ben precise non ci può essere anarchia totale e fino a quel 

momento non ci sarà un’idonea apertura perchè la sicurezza e l’ igiene sono degli elementi 

fondamentali soprattutto in questa fase di pandemia e dopo tantissimi anni è opportuno attuare una 

riorganizzazione nuova proficua. 

afferma che c’è un protocollo d’Intesa nazionale concernente l’apertura dei mercati rispondendo 

all’intervento e alla perplessità attuate dal consigliere Ruggero,spiega che i mercatari vorrebbero 

svolgere la loro attività senza le opportune modifiche senza un adeguamento e quindi non è consono 

che questi possono svolgere la loro attività senza prendere in considerazione le linee guida 

dell’amministrazione e senza firmare il protocollo d’Intesa. 

 Consigliere Dentici replica che se i mercatari non vogliono firmare questo protocollo non è 

possibile addossare le colpe solamente al comune che cerca di tutelare la salute della gente facendo 

rispettare dei regolamenti. 

Presidente Moncada spiega che la responsabilità è in mano sia dell’assessore Pianpiano, sia del 

primo cittadino,inoltre sostiene che sia inaccettabile tale situazione in quanto vengono adoperate 

forze nello specifico le forze dell’ordine per queste situazioni quando dovrebbero garantire altri 

servizi in questo momento. 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:42 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 11:02 a seguito di appello nominale, risultano presenti n. 7 

consiglieri ed assenti n. 3 (Buccola, Di Vincenti,Sinopoli). 

Presidente dà aggiornamenti in merito alla situazione del Mercatino di via Giuseppe Li Bassi 

dicendo che si hanno delle forti tensioni perché c’è da parte dei mercatari la voglia di intraprendere 

la propria attività ma sono presenti le forze dell’ordine per evitare tutto questo 

Il presidente Moncada invita i consiglieri al termine della seduta a recarsi nel luogo dove stanno 

avvenendo queste tensioni per capirne di più. 

Comunica che in via olio di lino sono state ripristinate le linee bus 380 e 364. 

Consigliere Buonpasso chiede informazioni in merito alla linee Amat per boccadifalco ad oggi 

ancora non presenti nel territorio. 

Presidente risponde che  nonè di competenza comunali ma è stato l’Assessorato Regionale ai –

Trasporti che ha fatto sospendere le linee per salvaguardare l’incolumità dei cittadini, occorrerebbe 

istituire i sensi unici. 

Presidente alle ore 11:08 la seduta è chiusa. 

 

 

 

 

 

                  Il Segretario 

Istruttore Amministrativo       Presidente 

    Maria Enza Bastone                                          Silvio Moncada 
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